

2024-07-30

IECM ratifica triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/iecm-ratifica-triunfo-alessandra-rojo-vega-alcaldia-cuauhtemoc-586612>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ratificó la victoria de la aliancista, Alessandra Rojo de la Vega, en la alcaldía Cuauhtémoc, luego del recuento parcial de 73 paquetes electorales.

Desde ayer, autoridades electorales y representantes de Rojo de la Vega y de la morenista Catalina Monreal Pérez, llevaron a cabo el recuento parcial de los sufragios como lo ordenó la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

El proceso se llevó a cabo desde las 09:00 horas del lunes y hasta la madrugada de este martes, cuando se concluyó el recuento.

De acuerdo con el IECM, Rojo de la Vega, de PAN, PRI y PRD, obtuvo 156 mil 449 sufragios en la elección del pasado 2 de junio, mientras que Monreal Pérez 145 mil 153.

La noche de ayer, Rojo de la Vega consideró que no hay fundamentos para que Morena y Monreal Pérez le arrebatan el resultado de la elección en donde hubo resultados contundentes.

Además, la aliancista señaló que si bien los habitantes de la demarcación dieron su respaldo a Clara Brugada y Claudia Sheinbaum para la Jefatura de Gobierno y la Presidencia, respectivamente, no lo hicieron para la alcaldía, ahí optaron por la alianza PAN, PRI y PRD.

"Van a seguir intentando por todas las vías para arrebatarnos por la mala lo que no ganaron por las buenas, lo que no ganaron por la voluntad de las personas.

"Aquí en Cuauhtémoc decidieron (las personas) por las diputadas locales de Morena, por la futura Jefa de Gobierno, Clara Brugada, y decidieron en la Presidencia por Claudia Sheinbaum, pero en la alcaldía decidieron quitar a los malos gobiernos, 10 años de abandono, de abusos, de violencia. Decidieron por el cambio y ese cambio es Rojo de la Vega", dijo.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

FGR